

# Das Dachgeschoss wird komplett erneuert

## Zinzendorfschulen | Haus Spangenberg soll ausgebaut werden / Gemeinde beteiligt sich

■ Von Stephan Hübner

**Königsfeld.** Für ein Sanierungsprojekt der Zinzendorfschulen stimmte der Ausschuss für Umwelt, Technik, Wirtschaft und Verkehr. Ausgebaut werden soll das Haus Spangenberg.

Bürgermeister Fritz Link erinnerte an frühere Beratungen des Gemeinderats bezüglich des Projekts. Damit die Schule einen Zuschuss von 297 000 Euro aus dem kommunalen Investitionsförderungsgesetz bekommt, muss

die Gemeinde 30 000 Euro beisteuern.

Der Bauantrag sei sehr intensiv mit der Gemeinde abgestimmt, sodass die Anforderungen des Denkmalschutzes und der Ästhetik gut berücksichtigt seien.

Laut Ortsbaumeister Jürg Scheithauer wird das komplette Dachgeschoss erneuert, samt einer Neuorganisation des Grundrisses. Vorhandene Dachgauben sollen geweitet werden, größere Öffnungen an den Giebelseiten in Form einer Dachloggia würden für

eine bessere Belichtung sorgen. Das Dachgeschoss werde um etwa 1,5 Meter höher, bleibe aber noch unter der Firsthöhe des Herrnhuter Hauses. Im Innenhof werde ein Aufzug angebaut, um die Räume barrierefrei zugänglich zu machen.

Klassizistische Elemente würden sich in Fassade und Gauben widerspiegeln, so Scheithauer. Das sei sehr gut gelungen, lobte Link.

Zur Dacheindeckung empfahl die Gemeinde Biberschwanzziegel in roter Farbe.

Das sei allerdings die teuerste Eindeckung, so Scheithauer. Ersatzweise befürworte man für die Eindeckung auch Reformziegel.

Er hoffe nicht, dass modernistisch grauer Ziegel draufkomme, meinte Link. Es handle sich um ein prägendes Gebäude, das unmittelbar an den denkmalgeschützten Ortsbereich angrenze.

Thomas Fiehn gab zu bedenken, dass Biberschwanzziegel sehr schwer sind. Der Ausschuss stimmte dem Bauvorhaben zu.